

COLUMNA

Waldo Campusano Álvarez
escritor



Fútbol laboral

El 9 de julio de 1956 nació la Asociación Comercial de Fútbol de Antofagasta, hoy laboral. En 1974 pasó a llamarse Canal Nacional Deportivo Laboral. La institución tiene grandes logros en su vida deportiva. Fue campeón de Chile en todo competidor, sub 35, sub 40, sub 45 y sub 55. Ha llevado el nombre de Antofagasta por todo Chile con grandes éxitos. Presidentes que pasaron por esta: Tito Ponce, Luis Curril, Juan Ta-

pia y Francisco Gallardo. La asociación también tiene su espacio para los niños, pues durante el año organiza dos campeonatos: Día del niño y Verano. Estos son sin costo para las instituciones invitadas. El presidente es Miguel Velásquez Ramírez, una persona con mucha visión en el deporte antofagastino. Entre los equipos antiguos destacan Persunorte, Pesquera Guanaye, Municipal, Sendos, UTE, Serviu y Ban-

co Estado. La asociación está ligada a Canadela Chile, la cual le permite competir en torneos nacionales. Se cuenta con una cancha de tierra en el Complejo Costanera Norte y 35 equipos en distintas series. Recordar a dirigentes que fueron un gran aporte: Bernardo Tello, Juan Álvarez, Roberto Borcosque, Freddy Ossandón, Teobaldo Sendon y Víctor Gómez. La secretaría está en calle Prat 945.